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DIRECTORA CREATIVA / 
DISEÑOELIZABETH ORTIZ

EDNA DINORA RODRÍGUEZ 

Y. ADRIANA PÉREZ HAM 
RENATA SÁNCHEZ 

PUBLICIDAD@PRENSAACUARIO.COM 
PRENSAACUARIO@OUTLOOK.COM

DIRECTORA GENERAL

VENTAS & RELACIONES PÚBLICAS 

COLABORADORES 
CONTACTO

MENSAJE DE LA DIRECTORA

VALERIA OLVERA 
RENATA SÁNCHEZ 

EDNA DINORA 
DIAMANT

@prensaacuario

Prensa Acuario

Prensa Acuario Tv

+52 812 652 6825

COMENZAMOS EL ÚLTIMO MES DEL AÑO, Y CON EL VIENEN 
NUEVAS METAS, NUEVAS VISIONES DE FUTUROS PROMETEDORES, 
VIENE OBJETIVOS NUEVOS Y CON ELLO MISIONES QUE TAMPOCO 
ESPERAMOS,  QUE SIN EMBARGO SUCEDERÁN, PERO TODO ES 
PARA MEJORAR UNO MISMO, PARA HACERNOS 
MUCHO MÁS FUERTES. 

SIN DUDA ESTE MES TRAERÁ 
CONSIGO INFINIDAD DE  
SUCESOS, YA SEAN BUENOS 
O MALOS, PERO NO DUDEN  
QUÉ PODRÁN CON CUALQUIER  
OBSTÁCULOS O RETO 
QUÉ SE PRESENTE. 

LO QUE SI SABEMOS ES QUÉ LES 
DESEAMOS UN MES LLENO DE  
BENDICIONES PARA USTEDES. 

ELIZABETH ORTIZ.

mailto:PUBLICIDAD@PRENSAACUARIO.COM
mailto:PRENSAACUARIO@OUTLOOK.COM
tel:+52%20812%20652%206825
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https://youtube.com/channel/UCqOrm0PhVYWNqb3uhaS719g
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@realmonsse

http://instagram.com/realmonsse
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Por  RENATA SÁNCHEZ 
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@lia_kimu

http://instagram.com/lia_kimu


¿Cómo desarrollarla?  

Siendo más observadores, Observa a detalle. 
Saber escuchar y no solo oír. 
Pon atención a las palabras y al sonido de la voz de quien habla. 
Conectarse con uno mismo. 
Aprende a sentir tus emociones en tu cuerpo, cada una de ellas te dirá 
algo diferente. 
Meditar ( conócete ). 
Desarrolla tu creatividad , esto te ayudará mucho 

La intuición es la habilidad de percibir de forma clara e inmediata 
nuestro entorno.

Por EDNA DINORA          @edna_dinora

Se dice que las mujeres somos mas intuitivas que los hombres;  pero ellos 
también pueden desarrollarla.

Prensa Acuario Sabías Que| 8
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Por ELIZABETH ORTIZ 
@eliortiz28Un alma sensible

Cantautor originario de San Luis Potosí Mexico. Desde 
pequeño ha estado involucrado en el Medio artístico, como 
locutor, conductor, escritor de novelas y cuentos para niños, 
actor teatral y bailarín contemporáneo; se ha desarrollado 
como realizador audiovisual y cineasta trabajando y 
presentando su obra en Festivales Internacionales de Cine en 
MÉXICO, Europa, BieloRussia, África, Marruecos, EUA y 
Latinoamérica.  

Como cantante Comienza su carrera musical en Marzo de 2022 
lanzando el sencillo “Yo no te pido la Luna”, cover de la canción 
homónima que hiciera famosa en Mexico Daniela Romo, 
original de Fiordalisso. Actualmente promociona su tercer 
sencillo llamado “Ponle Play”, una canción electro latina con 
rasgueos de guitarras y rumba flamenca disponible en todas 
las plataformas digitales. 

Alex es un artista demasiado sensible y atento a lo que sucede a su 
alrededor en cuanto a los sentimientos de los seres humanos, es 
ahí en donde el sabe perfectamente la forma de transmitir sus 
mensajes mediante su energía positiva. “Yo me considero un artista

http://www.instagram.com/eliortiz28


artista que busca llegar a las demás personas 
mediante un discurso específico a través de la 
letra de mis canciones que son demasiado 
sencillas pero llenas de historia.”
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En su adolescencia, Alex junto a sus hermanos  y 
algunos amigos, crearon un grupo coreógrafo 
musical, con el cual comenzaron a viajar por algunas 
partes del país, donde interpretaban covers de otros 
artistas, donde a pesar de que duró poco el grupo

Además de todas las áreas creativas que domina 
al contar historias, su pasión por la musica y las 
artes en general nace desde muy pequeño, ya 
que estuvo expuesto al ambiente artístico en 
casi todos sus ámbitos.

le quedó la cosquillas de crear sus 
propias canciones donde cada una 
representa historias de vida que el 
mismo experimentó.

Alex comenzará pisando fuerte el 
próximo año, ya que publicará un 
poemario en febrero del 2023 en 
Milano, Italia. 

“ E s t e c a m i n o h a s i d o 
profundamente divertido, tengo la 
dicha de tener una familia que me 
apoya y me acompaña en todo 
momento, mis padres me han 
acompañado en cada rumbo que 
me ha tocado caminar,  este 
proyecto de Alex de León está 
n u t r i d o p o r p e r s o n a s q u e 
solidarizan ante la creación y la 
creatividad de un equipo completo, 
Si han habido personas que me 
hubiera gustado se presentaran de 
otra manera pero mi atención no 
está en ellos, sino en todos los que 
se suman al proyecto.”

Alex de León

https://instagram.com/anubisalejandro


Para adquirirla, escríbenos a 
prensaacuario@outlook.com

Novela  lgbt

mailto:prensaacuario@outlook.com


@sigilabs constacto@sigilabs.com

http://instagram.com/sigilabs
mailto:constacto@sigilabs.com


https://storefront.mx/mitienda

https://storefront.mx/mitienda
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Por DIAMANT

Me defino como un sujeto 
tranquilo con múltiples 
pensamientos al día y una 
creatividad que resuena 
dentro de la memoria y 
eso es lo que trato de 
canalizar en sonidos, por 
ello creo música. mi pasión 
nació y ha crecido por mi 
familia, creo desde mi 
b i s a b u e l o q u e f u e 
t r o m p e t i s t a d e u n a 
orquesta, el le inculcó el 
gusto por la música a toda 
l a f a m i l i a , a h o r a y o 
también me dedico a esto 
solo que con otro enfoque. 

Mi camino no ha sido 
difícil,  pero he tenido 
muchas oportunidades y 
ayuda que he sabido 
a p r o v e c h a r , 
e q u i v o c á n d o m e e n 
muchas pero sacando lo 
mejor de todas. Considero 
que cada sino va tejiendo 
su propio camino a través 
de la experiencia. Todo va 
n u t r i e n d o y t o d o v a 
generando más y más 
aprendiza je .  Seguir 

aprendiendo, conociendo 
y trabajando artistas y que 
l o s q u e p ro d u z c a s e 
desarrollen de la mejor 
manera.  

Dentro de algunos años, 
me veo en otro entorno 
musical, más preparado y 
con mejor infraestructura. 
Me dejo sorprender por la 
vida, a veces tenemos una 
e s t r u c t u r a y n o s 
sorprendemos por qué 
debido a las circunstancias 
en ocasiones se realiza y 
otras tal vez no como 
planeamos, pero siempre 
es afortunada. Me veo 
h a c i e n d o l o q u e m e 
a p a s i o n a : m ú s i c a , 
p r o d u c i e n d o e 
in terpretando nuevos 
temas, nuevas personas, 
más expansión.  

He tenido la fortuna de 
h a b e r m e p o d i d o 
presentar en varias partes 
de l Pa ís , en grandes 
c i u d a d e s y m ú l t i p l e s 
escenarios



Recuerdo con mucho cariño a Puebla porque me 
ha dado mucha satisfacción, por supuesto en mi 
ciudad natal San Luis Potosí y en Montreal donde 
tuve la oportunidad de especializarme en la 
música y vivir largo tiempo aprendiendo de 
grandes del beat, es ahí donde surge mi nombre 
artístico: Diamant. Montreal. 

8cero8 récords Nació en marzo del 2020 y fue 
porque necesitaba un proyecto en donde 
plasmara todo lo que pensaba y escuchaba. Creo 
que el talento, la creatividad es infinita, así como 
las ganas de proyectar, promover, hacer y 
deshacer, considero que el 8 representa muy bien 
las vueltas de la vida y lo eterno e infinito de cada 
uno de nosotros.  

Actualmente de todo tipo, literalmente esta 
semana por mencionar algo, hace unos días 
mezclé una cumbia-ragga, martes grabé una voz 
gutural para metal, miércoles grabé guitarra y voz 
de una canción disco-funk, me gusta y me 
mantiene atento encontrar nuevos sabores, 
matices, y sonidos en los intérpretes, en las 
canciones, en el género, etc. me permite 
divertirme y crear algo profesional.  

Mi satisfacción más grande de producir mi música 
y producir otros artistas es ver su emoción al 
escuchar algo que tenían en la cabeza ya 
plasmado, y que les vaya bien en sus carreras. 

Espero que mi sello discográfico en unos años sin 
importar el género que escuches o de donde 
seas te guste alguna canción producida por mi 
sello.

Redes Sociales. 
https://www.facebook.com/8CERO8REC 
https://instagram.com/8cero8rec 
https://instagram.com/diamant808_ 

Número teléfono: 4445555563

https://www.facebook.com/8CERO8REC
https://instagram.com/8cero8rec
https://instagram.com/diamant808_




Edén es una artista completa, ya que es  
una intérprete, compositora y multi-
instrumentista y con una gran fuerza 
interpretativa y sensibilidad musical. 

Desde muy pequeña se comenzó a 
preparan en distintas disciplinas artísticas 
los cuales continúa hasta el día de hoy ya 
que actualmente estudia la universidad en 
el Centro de a estudios Musicales 
RECmúsica.

Recientemente nos trae su segundo lanzamiento, que es el sencillo "Psicópata", de la 
mano de su disquera VR Music Group en los studios VRX Studio, con el productor 
musical Xerónimo Mansur y el A&R Vico Rubín. 

Psicópata es una canción que te transporta a una historia trágica de "amor", con un 
impulso de sentirse vació y no tener emociones. La composición del tema lo realizó 
Edén junto con sus productores Xerónimo y Jay Mansur.
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Adrián Sains presenta “Eiségeis”, su álbum 
debut después de trabajar en el durante 
tres años. Este álbum fue concebido en 
pandemia, y en el, él artista nos cuenta de 
sus experiencias y amores a través de sus 
canciones basadas en sus propias 
vivencias y en su manera de ver la vida.  

El LP “Eiségeis”, definido como el proceso 
de interpretar un texto de tal manera que 

el lector introduce sus ideas generalmente 
de manera subjetiva.  

Adrián siempre busco arriesgarse en cada 
proyecto que llevó a cabo y concretar la 
visualización de la imagen del álbum no fu 
la excepción; se arriesgo juntando estilos 
surrealistas, con efectos de arts & crafts, 
flores y glitters. 
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